

Cuba renforce les liens avec sa diaspora



Photo: Cubadebate

La Havane, 18 nov. (RHC) Le directeur général des affaires consulaires et des résidents cubains à l'étranger au ministère des Affaires étrangères, Ernesto Soberón, a déclaré ce mardi que les récentes mesures en faveur des ressortissants à l'étranger renforcent les liens avec cette communauté et facilitent le retour de ceux qui sont restés coincés dans d'autres pays à cause de la pandémie de Covid-19.

Il a déclaré lors d'une conférence de presse que les nouvelles mesures profitent aux Cubains qui sont à l'étranger pour un court séjour et qui ne peuvent pas revenir pour des raisons indépendantes de leur volonté.

Il a expliqué qu'environ 400 000 Cubains vivant à l'étranger gardent toujours leur résidence à Cuba, mais que tous ne sont pas dans une situation désespérée car beaucoup d'entre eux sont installés de façon permanente dans ces pays.

Selon Ernesto Soberón, en raison de ce nombre élevé de ressortissants, on s'attend à ce que beaucoup d'entre eux aient déjà leur passeport expiré ou sans prolongation.

«Les mesures adoptées dans le domaine de la politique migratoire chercheront toujours à renforcer les liens entre Cuba et ses ressortissants à l'étranger», a-t-il souligné.

Il a assuré que ces actions facilitent la réunion des Cubains avec leurs proches, ainsi que le retour en toute sécurité à leurs lieux de résidence avec la normalisation progressive des vols.

«Bien que seulement 12 heures environ se soient écoulées depuis l'annonce, nous avons eu jusqu'à présent une réaction positive de la communauté cubaine à l'étranger», a-t-il déclaré.

Il a ajouté que Cuba continuera à étudier de nouvelles dispositions en faveur de ses ressortissants au fur et à mesure de l'évolution de la situation épidémiologique, car le Covid-19 suit un comportement asymétrique dans chaque pays.

Il a rappelé que dans le cas de ceux qui se trouvent aux États-Unis, ce pays compte la plus grande et la plus importante population cubaine à l'étranger, de sorte que cette mesure devrait les aider à retrouver leur famille.

En outre, il a estimé qu'il existe une perception favorable de la communauté cubaine à l'égard d'un éventuel changement des restrictions de la Maison Blanche sur Cuba avec l'arrivée d'un nouveau gouvernement.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/240029-cuba-renforce-les-liens-avec-sa-diaspora>



Radio Habana Cuba